

L'Oxer ouvre ses portes

Cette année, la Fédération française d'équitation laissait le choix entre trois dates pour la Journée nationale du cheval. L'Oxer a ouvert ses portes au public le dimanche 15 septembre, avec des baptêmes de poney, des démonstrations de horse-ball et de saut d'obstacles et le débouillage d'un cheval, une opération toujours spectaculaire qui consiste à le préparer au travail monté en lui faisant découvrir la selle, le filet et en l'amenant à accepter le cavalier sur son dos.

L'occasion pour le maire Henri Chanut et la conseillère en charge de la vie associative Armelle Véron d'évoquer le défibrillateur financé par la mairie et qui a été installé au centre équestre par l'association des Cavaliers de l'Oxer présidée par André



Un défibrillateur financé par la mairie.

Panis.

La rentrée de l'Oxer s'est déroulée lundi dernier avec la reprise des cours assurés par Léa Bessot et suivis par

près de 200 cavaliers du débutant au confirmé de niveau galop 7.

➤ Renseignements, tél. 03.83.21.79.75.